

## NOTA DE PRENSA

<https://www.floridauniversitaria.es/>

---

### **El Conservatorio Superior de Música de Canarias será una de las sedes del Diploma de Especialización en Dirección Musical que impartirá el maestro Ignacio García Vidal**

*El centro de formación superior ha firmado un acuerdo de colaboración con Florida Universitària y Edukamus para que el alumnado haga prácticas con sus agrupaciones*

*Además de las prácticas externas, el acuerdo favorecerá la realización de otras actividades como conciertos, cursos, clases, etc*

Las Palmas de Gran Canaria, 6 de junio de 2023.

El Conservatorio Superior de Música de Canarias ha firmado un acuerdo de colaboración con Florida Universitària (centro adscrito a la Universitat de València y a la Universitat Politècnica de València) y Edukamus por el cual se convierte en una de las sedes en las que se desarrollará el Diploma de Especialización en Dirección Musical que impartirá el maestro Ignacio García Vidal.

De este modo, el alumnado del Diploma podrá realizar prácticas con la Orquesta del Conservatorio, lo que permitirá mejorar la formación superior de los directores y directoras de orquesta, coro, banda y agrupaciones de toda tipología.

Aunque las prácticas para el alumnado del Diploma serán las principales actividades que se desarrollarán, este acuerdo también abre la posibilidad a la realización conjunta de todo tipo de manifestaciones artístico-musicales como conciertos, cursos, clases, prácticas en grupos instrumentales, orquestales, etc.

El documento ha sido firmado por Roberto Pia, director del Conservatorio, Mercedes Herrero Montagud, directora d'Estudis Superiors de Florida Universitària y Juan Francisco Ballesteros Serrano y José Manuel Borrego Bravo, en representación de Edukamus.

Con este acuerdo, el Conservatorio Superior de Canarias da respuesta a las finalidades que establece el Decreto 137/2002 de su creación, y que son, entre otras, impulsar el desarrollo de la producción y gestión artísticas; favorecer la proyección y reconocimiento social de las enseñanzas musicales; adaptarse a los cambios sociales, culturales y tecnológicos, incorporando las exigencias de un mercado de trabajo en continuo cambio; impulsar proyectos artístico-musicales de orientación educativa y cultural y potenciar la interacción con la realidad sociocultural de su entorno.

## NOTA DE PRENSA

<https://www.floridauniversitaria.es/>

---

Las entidades firmantes del acuerdo se han mostrado muy satisfechas con esta alianza, que será renovable cada año y por la que Florida Universitària certificará la actividad realizada por el alumnado del CSMC en aquellos casos que participe de forma activa en la misma. Asimismo, el alumnado del CSMC podrá asistir como oyente a los encuentros que celebre Florida Universitària en la isla de Gran Canaria.

### **Una formación superior única en las Canarias**

El plan de estudios del Diploma de Especialización en Dirección Musical, único de estas características que se imparte en las islas Canarias, parte de una concepción integral que incluye, además de técnica mecánica y prácticas, otras asignaturas como psicología de la dirección, análisis, gestión, marketing y marca personal, etc con el foco puesto en las agrupaciones más próximas que son las que se verán beneficiadas de tener al frente a un buen director o directora.

Los contenidos teóricos como análisis, psicología de la dirección, marketing aplicado o creación de marca personal, entre otros, se imparten online, mientras que las prácticas individualizadas se realizan de manera presencial. En el caso de este Título exclusivo de Canarias, el alumnado podrá mejorar sus competencias dirigiendo a cinco agrupaciones musicales organológicamente diversas como son la Orquesta de Cámara de Arucas, el Ensemble Florida Universitària Canarias, la Banda de la Sociedad Musical Villa de Ingenio, el Octeto de Viento SMVI y la Orquesta del Conservatorio Superior de Música de Canarias, en cuya sede de Las Palmas se desarrollará el curso y que interpretará el concierto final. Además, se trabajará con la pianista Cristina Naranjo en las clases teórico-técnicas.

Con ellas se abarcará un extenso repertorio que va desde el Barroco (Vivaldi, Haendel) hasta la actualidad, pasando por los siglos XVIII (Haydn, Mozart), XIX (Tchaikowski, Brahms) y XX (Stravinski), sin dejar de lado el repertorio con solistas, y que culminará con un concierto final en el que se interpretará, entre otras obras, el *Concierto para piano y orquesta op. 58* de Beethoven (versión Lachner) con la solista Cristina Naranjo.

En cuanto al profesorado, el Diploma estará impartido por el maestro Ignacio García-Vidal, Doctor «Cum Laude» (PhD) en Didáctica de la Dirección Musical, Licenciado en Historia y Ciencias de la Música - Musicología (Universidad de Salamanca) y Licenciado en Ciencias de la Comunicación (Universidad Pontificia de Salamanca), con una larga carrera artística y didáctica en orquestas, conservatorios, universidades e instituciones de España y América.

Junto a Vidal, el Diploma cuenta con la participación de Cristina Naranjo, pianista acompañante.

.....

**Enlaces de interés:**

## NOTA DE PRENSA

<https://www.floridauniversitaria.es/>

---

[Diploma de Especialización en Dirección Musical](#)

.....

### **Más información y contacto:**

Juan F. Ballesteros (Edukamus): Tel. 645 20 92 13

Cristina Quílez (prensa): Tel. 655 201507

Florida Universitaria (información cursos): Tel. 662 95 71 96